
Pièces 4 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 4134

Prix 312 000 €

St-Jean-d'Aulps
Appartement à vendre (74430)
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Rare à la Vente : Superbe Appartement Duplex 3 Chambres avec Jardin Privatif à

Saint  Jean  d'Aulps  Vous  rêvez  d'un  appartement  alliant  charme,  confort  et

emplacement idéal ? Ne cherchez plus ! Découvrez cette magnifique perle rare, un

appartement  duplex  de  3  chambres  entièrement  rénové,  niché  au  cœur  d'une

petite copropriété aux charges faibles dans le hameau prisé du Mont d'Évian. Idéal

pour  une  famille,  il  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel,  combinant  tranquillité  et

praticité. Un Intérieur Lumineux et Prêt à Vivre Rénové avec soin au cours des cinq

dernières années, cet appartement est ...

Looking  for  a  home  that  combines  Alpine  charm,  modern  comfort  and  an  ideal

location? This beautifully  renovated 3 bedroom duplex apartment is  a true hidden

gem, nestled in the peaceful and sought-after settlement of Mont d'Évian, within a

small,  well-maintained co-ownership  with  low charges.Perfect  for  a  family  or  as  a

mountain  retreat,  this  apartment  offers  an  exceptional  lifestyle  -  quiet  and

surrounded  by  nature,  yet  just  a  short  drive  to  local  amenities  and  ski  lifts.Fully

renovated over the past five years, the apartment is spread over two levels and is

ready to move into:Ground ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

Contacter l'agence
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